
 

 

お知らせ 
2018年 7月 25日 

株式会社ジュピターテレコム 
    

“神スイング”稲村亜美さんのフォトインタビューを公開 
 

「今後挑戦したい球種は、フォーク」 
「球場での観戦は守備位置を確認、 

自宅ではテレビで全試合チェック」 
 

今年初のプロ野球での始球式後、野球愛について語る！ 

「MY J:COM」内フォトインタビューで公開 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

株式会社ジュピターテレコム（J:COM、本社：東京都千代田区、代表取締役社長：井村 公彦）は、自社で運

営するポータルサイト「MY J:COM」のフォトインタビューコーナーで、“神スイング”でおなじみ、

タレント/スポーツキャスターの稲村亜美さんのスペシャルインタビューを公開いたしました。 

 

7月 8日、ZOZOマリンスタジアムで行われた「千葉ロッテマリーンズ」対「北海道日本ハムファイターズ」

戦に J:COM と千葉県内を中心とした J:COM グループ 6局が冠協賛し、「J:COMスペシャルデー」と題して

さまざまなイベントを開催し、稲村亜美さんがファーストピッチセレモニーに登場。ボールは高めに大きく外れ、

まさかの記録無しに終わり、自己最速 103 km/h（2017年 4月記録）更新とはならなかったものの、美しいピ

ッチングフォームで試合前の球場を熱く盛り上げました。セレモニー後、小さい頃から野球が身近な存在だっ

た稲村さんに、美しい投球＆打撃フォームの秘密や注目選手について直撃。始球式での記録更新に向け、

日々努力を重ねている稲村亜美さんの素顔に迫りました。 

 

「J:COM TV」でご覧いただける「フジテレビ ONE スポーツ・バラエティ」（753ch）の大人気番組『プロ野球ニ

ュース』で MC を務めるなど、野球と深く関わる稲村さんの“神インタビュー”をこの機会にぜひ、ご覧くださ

い。 
 
 

★稲村亜美さんのフォトインタビューは、こちら： 
https://www2.myjcom.jp/special/column/inamuraami/ 
 

 

https://www2.myjcom.jp/special/column/inamuraami/


＜インタビュー：稲村亜美さん＞ （「MY J:COM」内フォトインタビューより抜粋） 
 
◆始球式や“神スイング”のために、日頃からトレーニングしていることはありますか？ 
 
「家でできる簡単なトレーニングをしています。筋トレのようなハードなものではなくて、チューブを使って上半

身や下半身を鍛える運動がメイン。いろんな方から教わったものを実践しています。」 

 

◆実にかっこよくてきれいなスイングですが、フォームを参考にしているプロ野球選手はいますか？ 
 
「バッティングに関しては誰もいないんです。子どもの頃から野球をやっていて、監督やコーチに教えてもらっ

たものを自分なりに取り入れて出来上がったフォームですね。」 

 

◆では、投球フォームでは誰かいますか？ 
 
「実はピッチングも参考にしている選手はいないんですけど、フォームが似ているとよく言われるのは横浜

DeNAベイスターズの井納（翔一）選手。確かに自分でも似ているなと思いました。なので、ちょっと似せてい

ると言いますか、自然と似てしまいます（笑）。」 

 

◆今後、挑戦したい球種は？ 
 
「カーブやフォークを投げたことがなかったので、そのどちらか。以前、村田兆治さんにフォークを教わった時

に結構落ちたんですよ。村田さんも驚いていました（笑）。また、挑戦してみたいですね。」 

 

◆今、稲村さんが個人的に注目している選手はいますか？ 
 
「なかなか一人に絞ることはできませんけど、若い選手に注目しています。いつか、そのチームの軸になるプ

レーヤーかもしれないですから。東北楽天ゴールデンイーグルスの田中和基選手は、今年 2年目。チーム状

態が悪い中、バッティングでも守備でも活躍されていますよね。これから、中心選手になってくのかなと期待

しています。」 

 

◆普段、野球を見る時は、どこに注目していますか？ 
 
「球場で見る場合は、守備位置。このバッターの時はセカンドが深めだなとか、ショートはそっちに寄るのかと

か。テレビでは分からないフォーメーションを楽しんでいます。テレビ中継の時は配球。次はスライダーかな、

カーブかななんて予想しながら見ることが多いですね。ただ、ほとんど当たりません（笑）。J:COM さんは、12

球団の試合を全部放送しているので、家にいる時はザッピングしながら全試合チェックしています。」 

 

◆今後、野球を通してやってみたいことはありますか？ 
 
「これからも『プロ野球ニュース』のMCとして、野球の魅力をたくさんの人に分かりやすく伝えられたらいいな

と。そして、2年後の東京五輪では、競技の一つとして野球が復活します。大会を盛り上げるために、どんな

形でもいいので何かしら関わることができたらうれしいです。」 

 

参考情報 

★「J:COMプロ野球 2018」公式サイト★ 

https://www2.myjcom.jp/npb/ 

または…「jcom プロ野球」で検索 
 
ジュピターテレコムについて  http://www.jcom.co.jp/ 

株式会社ジュピターテレコム（本社：東京都千代田区）は、1995 年に設立された国内最大手のケーブルテレビ事業・番組供給

事業統括運営会社です。ケーブルテレビ事業は、札幌、仙台、関東、関西、九州・山口エリアの 26社 73局を通じて約 543万

世帯のお客さまにケーブルテレビ、高速インターネット接続、電話、モバイル、電力等のサービスを提供しています。ホームパ

ス世帯（敷設工事が済み、いつでも加入いただける世帯）は約2,146万世帯です。番組供給事業においては、17の専門チャン

ネルに出資及び運営を行い、ケーブルテレビ、衛星放送、IP マルチキャスト放送等への番組供給を中心としたコンテンツ事業

を統括しています。   

※上記世帯数は 2018年 6月末現在の数字です。 

https://www2.myjcom.jp/npb/
http://www.jcom.co.jp/

